

# *Destacan importancia de fiesta del vino en Cuba*

---



La Habana, 3 oct (RHC) El ministro de turismo cubano, Manuel Marrero, destacó la importancia de la XX Fiesta Internacional del Vino que transcurre este jueves en el Salón 1930 del Hotel Nacional de Cuba.

Marrero acudió a la apertura de la cita la víspera y mostró satisfacción por la continuidad de dicha reunión, cuando en la actual versión están presentes empresarios de 13 compañías, y 40 bodegas de las más renombradas o de nueva entrada en la nación caribeña.

El titular precisó que estos encuentros tienen una significación muy grande para el país porque se pueden multiplicar varias veces, y pese a las compañías en contra de la mayor isla de las Antillas, ante la situación energética que nos afecta, demuestran la vitalidad del turismo nacional.

A pesar de las medidas tomadas por Estados Unidos para desestimular el turismo y de la quiebra de Thomas Cook, -segundo turoperador para Cuba- el turismo sigue funcionando, dijo.

También argumentó con la inauguración del Hotel Internacional de Varadero y la realización del evento de la Asociación de Cultura y Turismo de toda América Latina en el Hotel Meliá Cohíba, entre otros eventos.

En la lista mencionada por el ministro aparecieron además el XI Festival Internacional Varadero Gourmet 2019, y la XII Edición del Evento de Turismo de Naturaleza (Turnat 2019).

Por demás, mencionó, esta semana se inauguró un certamen organizado por el Grupo de Turismo Gaviota S.A. con la presencia de 700 delegados.

Recordó que en enero de 2019 fundarán la Asociación de Sommeliers de Cuba, la cual reunirá a todos los amantes de la cultura vitivinícolas, lo cual constituye un significado fundamental para la promoción de la cultura del turismo y el rescate de la gastronomía.

Por su parte, el secretario general de la Cámara de Comercio de la República de Cuba, Omar de J. Fernández, admitió que la nación caribeña potencia la industria turística como un sector priorizado de la economía, orientados a un turismo de excelencia.

Insistió en que esta rama reclama hoy inevitablemente la presencia de vinos de alta calidad y productos gourmet que puedan satisfacer las más elevadas exigencias del turismo.

A la fiesta del vino acuden bodegas de Europa y América Latina, entre ellas, Melgarejo, Brisan Exportaciones Internacional S.A, y Artesanías Modas Panamá S.A.

Además, están presentes empresas vinícolas como D'Italia, Cata Chile, Bodegas Joan Sardá, Desarmar Panamá S.A., UCSA Freixenet S.A., Duprasa, Camax Chile, EuroCuba-Italia, Havana Club International S.A., y Bodegas Miguel Torres.

La Fiesta del Vino tiene en carpeta, charlas, catas, encuentros entre los participantes, visitas a lugares de interés turístico y otros elementos que confirman la importancia de la industria de los viajes en este país.

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/203810-destacan-importancia-de-fiesta-del-vino-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**